
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações ao Chefe do Executivo sobre a realização de estudos técnicos e 

desenvolvimento de projeto, visando melhorias no trânsito, na Avenida João Batista B. de Almeida, na 

confluência com as Ruas Henrique Martarelo e Eduardo Lopes Castilho 

 

 

REQUERIMENTO Nº 572/2015 

 

 

Considerando que os moradores do bairro Vila Brasil e adjacências requerem a 

intermediação deste Vereador junto à Prefeitura Municipal, para que, através do Setor de 

Trânsito - SETRAN realize estudos técnicos para de melhorar e aliviar o trânsito na região;  

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal para que, através do 

órgão competente, responda as seguintes indagações: 

 

01 – Foram realizados estudos para melhorar o trânsito no referido local? 

  

02 – Se não, por quê? 

 

03 – Se negativo, existe previsão para quando este trabalho vai ser realizado? 

 

04 – Outras informações oportunas. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 6 de agosto de 2.015. 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


